

EL SECUESTRO DE BERRIZ: E.T.A. NIEGA SU PARTICIPACION

La Prensa regional del sur de Francia —indica Cifra— resalta hoy que la E.T.A. negó anoche formalmente, a través de una emisora, su participación en el secuestro de don José Luis Arrasate en Berriz (Vizcaya). Manifestaron también que los autores del hecho se encuentran con toda seguridad en España. Cunde, en consecuencia, la impresión recogida ayer por nuestro enviado especial, Manolo Alcalá, de que el aparato central de E.T.A. no ha intervenido en el secuestro, y que si ha intervenido esta organización se trataría de algún grupo marginado de la rama político-militar. A mediodía de hoy se han tenido noticias de que tal vez haya una pista de los secuestradores: un automóvil matrícula de Navarra, localizado en las proximidades de Garay (Vizcaya) y propiedad de un vecino de Irún. El coche ha sido hallado, al parecer, cerca del domicilio de una persona que tenía acceso a la cuenta bancaria de la familia Arrasate, según informa Europa Press. (Más información en páginas 3 y última.)